

UN PEDIDO Y UN AVISO

Publicado por: secreet50

Publicado el : 2-9-2011 22:57:58

Después de un día lluvioso y oscuro, otro vino, más claro y sin lluvia, deseo que el tiempo, sea amigo mío y me deje sentir el sol en mi piel.

Sé que en Setiembre, ya huele a otoño, más al final del día, pero si tengo un poco de calor, de día, quizá pueda andar por la playa, media desierta, oyendo las gaviotas, y el rumor de las olas en la arena, con su canto triste, cadencioso en la arena, sin marcas de otros pies, pequeñitos y mayores, del follón de Agosto.

El rumor en verano hace eco, parece que sube hasta el azul del cielo, es entrañable, no se puede describir, pero Setiembre, es casi solo, el ruido de la naturaleza, es bueno, nos llena de paz, una nostalgia invade, nuestro ser, sentimos, algo que es pan para nuestro sentir.

Te pido, mi querido Sol, que me hagas compañía, necesito tanto! Acuérdate que es la primera vez, que tengo compañía aplacible, de mi amigo, danos la limosna de poder gozar nuestras vacaciones, ya vendrá el Invierno crudo, cogeremos frio y lluvia, seremos fustigados por vientos agrestes, por favor, solo son unos días, déjame ser feliz, probar lo que es tener y poder vivir una parte de mis sueños, como tanto deseo.

¿Sabes tiempo? De los humanos, ya nada espero, pero de ti aun no he perdido la esperanza, que me regales, un poco de sol, para vivir los días, que tengo, para, ser yo, en plenitud y ganar fuerzas, para la batalla, que siento tendré que afrontar, cuando sea Invierno.

Va a ser duro, lo sé. Pero quiero y tengo que ganar mi sitio en lo que es mío, no dejaré que me lo quiten.

En mi casa con confort, entraras, amigo mío. Tomaras tu café sin andar corriendo con mi mano en la tuya a por la calle, mojado a hacerlo en un café.

Por esto, quería mi Sol, que vinieras en Setiembre, a mi playa y que refuerces, con tu calor y luminosidad, mi querer.

Sé que no estoy sola, que te tengo mi amigo, pero solo yo puedo hacer frente a quien me hace la vida en un infierno.

Aquí, dejo mi promesa, voy a ganar. Contra la maldad, bondad, contra la mentira, verdad, contra la mala educación, darme al respecto y de una vez por todas, hacer entender que estoy en lo que es mío.

Si supieran lo que me cuesta esta situación, seguro que pensarían dos veces, antes de insultar y querer ser dueños de los bienes ajenos.

Así me voy llena de esperanza a mi playa, con el sol por compañía y con la mejor persona que he conocido en mi vida y que nunca la dejaré.

Mis deseos, mi voluntad, mi querer, es inmenso, nunca lo echareis al suelo, por mucho que hagan. Nunca.

Oporto 3 de Setiembre de 2011

Carminha Nieves